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Objet : Réf. : Questions amicales sur le Conseil de l’approvisionnement 

Et aux fins de mise en contexte, la ministre Hajdu parlera demain, à la Chambre des communes, de la demande d’autorisation 

de mise sur le marché. 

Envoyé depuis mon iPhone 

> Le 5 mai 2020, à 20:54, Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.laycock@canada.ca> a écrit : 

> 

> Bonjour, 

> 

> Le député Scarpalleggia envisage de poser demain les questions amicales ci-dessous. Je pense que la formulation des 
réponses a besoin d’être révisée, qu’en pensez-vous? Nous enverrons une ébauche de réponse pour examen. 

> 

> Ma question s’adresse à Mme la ministre de la Santé. 

> 

> Tout d’abord, je remercie et félicite la ministre de la Santé, ainsi que les autres membres du gouvernement qui 
travaillent d’arrache-pied jour et nuit pour faire face à cette pandémie, tant sur le plan de la santé que sur le plan économique, 
pour leur excellent travail sous la direction de notre premier ministre. 

> 

> Plusieurs de mes commettants qui exercent dans le secteur privé, surtout ceux et celles qui travaillent dans le commerce de 
détail ou l’industrie de la fabrication, se demandent comment ils vont faire dans un contexte de réouverture de l’économie pour 
obtenir les équipements de protection individuelle dont ils auront besoin pour travailler en toute sécurité. 

> 

> Je reconnais que le gouvernement vient d’annoncer la création d’un conseil qui se penchera sur la question de 
l’approvisionnement. 

> 

> Compte tenu des craintes légitimes relatives à l’approvisionnement en équipements de protection individuelle, j’aimerais savoir 
si Mme la ministre de la santé pourrait nous dire si le gouvernement fédéral compte intervenir directement dans la chaîne 
d’approvisionnement en ces équipements indispensables dont la demande, y compris dans le secteur privé est, et continuera 
d’être, grandissante, surtout que, contrairement au système de santé publique, le secteur privé ne dispose pas d’un réseau de 
distribution centralisé. 

> 

> Est-ce qu’on envisage d’approvisionner directement le secteur privé à même les instances fédérales, au moins partiellement? 

> 

> Envoyé depuis mon iPhone


